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１ 開会 

２ 課長挨拶 

３ 議題 

（１） 大成交通有限会社が運行する「宗像路線」の運行見直しについて 

 

  ４ 閉会 

 

会 議 録 



1 開会 

（事務局）  ただいまから、令和４年度第１回師戸地区対策分科会を始めさせていただきま 

す。 

 

2 出欠の報告 

（事務局）  本日は、３名の委員にご出席いただいております。 

 

（事務局）  本日、事前に情報提供させていただき、ご意見を伺って、議決につきましては､ 

１７日の交通会議において議決を行うような形になります。 

 

3 課長挨拶 

（事務局）  続きまして次第２、課長挨拶となります。 

 

【 課 長 挨 拶 】 

 

4 議題 

（１） 大成交通有限会社が運行する「宗像路線」の運行見直しについて 

 

（事務局）  それでは、資料に基づき事務局より、議題（１）大成交通有限会社が運行する 

「宗像路線」の運行見直しについて説明させていただきますが、説明の前に本路 

線の事業者であるＢ委員の方から､始まる前にひと言お願いしたいと思います。 

 

（Ｂ委員）   本日は宗像路線のバス停の新設と時刻の見直しについて、議題として上げさせ

ていただき、今回の改正により、印旛晴山苑また吉田地区への全便の乗り入れを

行いまして、利用者の増加を図り、持続可能な路線事業として続けていきたいと

考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

（事務局）  ありがとうございます 

 

（事務局）  それでは、内容の説明を始めさせていただきます。 
 

 

【資料 事務局説明】 

 

（事務局）  それでは説明が終りましたので、質問等ありましたら、よろしくお願いいたし 

ます。 

 

（事務局）  Ｃ委員の方から何かありましたらお願いいたします。 

 

（Ｃ委員）  委員名簿の所属に誤りがありますので、訂正をお願いいたします。 

１便減るのが夜の時間帯ということですので、従来のこの便のご利用がどのぐらい

かがわかると判断しやすいです。普通、コミュニティバスは夕方や夜になるとご利

用が減ることが多いですが、減便対象の便の利用状況が、もしデータでわかってい

るようでしたら教えてください。いかがでしょうか。 

 

  

（事務局）   宗像路線の利用傾向につきましては、通勤の時間帯による朝の時間帯に人数が集 

中していることと、あと、退勤の時間帯、これはちょっとまばらなのですけれども、

そこである程度の人数が取れているような形でございます。 

 



（Ｃ委員）  そうですか。通勤で使われるとすると、ラッシュは朝と夕方の２回ありますの

で、最後の帰りの時間帯に当たらないかちょっと心配ですが、一方で、実績の数

値を９ページに出していただいていて、これは年間の乗降両方の実績ですね。そ

うすると、この数字を３６５で割ると１日の乗車人数になります。土日も運行す

るのですよね。 

 

（事務局）  はい。 
 

（Ｃ委員）  ３６５で割ると、１日２０～３０人です。１便当たりにすると大体、多いとこ

ろでも１０人ぐらいという感じですかね。 
 

（事務局）  そうです。 

 

（Ｃ委員）  であれば、仮に１便減らしても、大勢に影響がないだろうというのは、概ね想

像がつきます。しかし、より議論をスムーズに進めるためには、便ごとのご利用

状況が、もしあれば、出していただけると良いかもしれないと思いました。もし

何かあればお願いします。ないようでしたらいいです。あとは、バス停の新設、

移動に関しては写真を見る限りでいうと転回できそうで特に問題ないと思います。

以上です。 

 

（事務局）  便ごとの利用状況につきましては、データの方の集計はしているのですけども、

今回資料として提示していない部分がございましたので、次の会議の方に反映で

きるように、資料の調整をさせてもらいたいと思います。 

 

（Ｃ委員）  ありがとうございます。よろしくお願いいたします。 

 

（事務局）  Ａ委員から何かございますでしょうか。 

 

（Ａ委員）  特にありません。 

 

（事務局）  Ｂ委員はいかがでしょうか。 

 

（Ｂ委員）  訂正をお願いしたいです。委員名簿の方は、有限会社〇〇〇〇なのですけれど

も、１ページめくると、〇〇〇〇有限会社になっている。頭が有限会社です。 

 

（事務局）  すみません。確認して訂正いたします。 

 

（Ｂ委員）  あとは特にありません。 

 

（事務局）  それでは、委員の皆様からいただいた意見を踏まえまして、資料の補足等を行

いまして１７日の会議に諮っていきたいと考えております。 

 

（事務局）  その他何かございますか。 

 

5 閉会 

（事務局）  ないようでしたら、これで本日の分科会は閉会となります。 

報酬につきましては、後日お振り込みいたしますのでよろしくお願いいたしま 

す。本日はありがとうございました。 


